

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711159 - CHIKA NAZWA KAMILIA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	sudah sesuai, akan lebih baik jika intruksi melepas asesoris disebutkan di awal
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	Informed consent: risiko pemasangan kateter harus dijelaskan ya, risikonya tidak hanya merasa tidak nyaman, tapi ada beberapa risiko lain yang perlu pasien ketahui; Persiapan pasien dan persiapan alat lengkap; Palpasi ketika sudah menggunakan sarung tangan steril tidak boleh ya, sarung tangan on jadinya; Secara umum kurang menjaga sterilitas dan pemasangan kateter belum selesai; Belum sempat melakukan edukasi.
Station Pemeriksaan antropometri	IC: pelan-pelan dek, jelaskan prosedurnya dan alat yang akan di gunakan ya. Persiapan pasien:ok, persiapan alat:ok. TB: Kurang di tengah dek alatnya itu ngak di puncak kepala, BB: BB pasien naik 3 kg dalam waktu 40 ment jadian dek, liatnya di depan timbangan jadi lurus jagan dari saping ya nanti jd ga pas. Tea bisip trisep: cara ukurnya berdiri kah? bukannya duduk dek?, jadi kecil deh bisep trisepnya karena berdiri. LP: kurang ke bawah itu dek bukan di tengah SIA -arcus costa. L leher: ok, LILA: bajunya di lepas ya dek kalau ngak nanti ada tambahan dari tebal kaos. betis: ok. Dek Chika semangat ya , makasih sudah bekerja keras, semangat belajarnya :D,
Station Pemeriksaan fisik abdomen	Inspeksinya kurang cek regio costovertebralis ya dek, dan jangan lupa hangatkan dulu tangan dan stetoskop sebelum periksa pasien ya dek chika, terus palpasi lien ga usah pindah yaaaa jadi tetap di kanan pasien ya dek chika
Station Pemeriksaan fisik payudara	ic : sudah baik . persiapan : sudah melakukan persiapan dengan baik, Inspeksi : sudah dilakukan dengan baik dan sistematis, palpasi : sudah dilakukan dengan cukup baik yaa dok, namun kurang smooth and gentle, masih terkesan ragu-ragu saat melakuka palpasi. limfonodi dan puting : sudah dilakukan dengan baik. komunikasi dan profesionalisme : sudah dilakukan dengan cukup baik, namun sebaiknya jangan terburu-buru dalam melakukan komunikasi dan edukasi yaa dok :)
Station Pemeriksaan fisik thorax	px.thorax posterior dan anterior: palpasi orientasi agar rata di semua regio ya. semua lapang pandang sonor kah?
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Oke, sudah baik.
Station Pemeriksaan gynecologi	penutup manekin dibuka SEBELUM memakai sarung tangan steril, karena sarung tangan anda jadi TIDAK steril, tindakan selanjutnya menjadi tindakan yang tidak steril; meskipun ingin mengulangi prosedur, tidak boleh menarik spekulum langsung tanpa ditutup;
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	sudut pencahayaannya kurang tangensial ya-terlalu datar itu, tidak menyebutkan indikasi auskultasi tiroid